

„Meet & Chill am Hof“

Neue Wohlfühlzone im Zentrum von Sölden

(mw) Mit dem Konzept „Meet & Chill am Hof“ wurde in Sölden ein konsumfreier Ort geschaffen, der Einheimische und Gäste zum Entspannen und Regenerieren einlädt. Auf einer Fläche von 600 Quadratmetern wurden Loungemöbel, bequeme Sitzgelegenheiten und Hängeschaukeln aufgestellt.

„Mit dem Gemeinschaftsprojekt vom Ortsausschuss Sölden, Ötztal Tourismus und der Gemeinde ist es gelungen, unseren Ort um einen attraktiven Punkt zu bereichern“, erklärt David Glanzer, Obmann des Ortsausschusses Sölden. Hierfür wurde eine Fläche von 600 Quadratmetern zur Verfügung gestellt. Für die Produktion der Möblierung des kleinen Parks inklusive Brunnen zeichnet sich das Team des Bauhofs von Ötztal Tourismus verantwortlich. „Wir haben es geschafft, den bisher ungenutzten Ort zu einem wunderschönen öffentlichen Platz zu gestalten, der allen Bürgern und Gästen zur Verfügung steht. Das Vorhaben ist zukunftsweisend, denn es zeigt, welches Potenzial unsere Gemeinde besitzt“, so Vize-Bürgermeister Maximilian Riml. Dies bestätigt auch Dominik Linser, Destinationsleiter Sölden bei Ötztal Tourismus: „Wenn wir weitere solche Plätze schaffen, wird Sölden noch schöner



Vize-Bürgermeister Maximilian Riml, Dominik Linser, Destinationsleiter Sölden bei Ötztal Tourismus, und David Glanzer, Obmann des Ortsausschusses Sölden (v.l.) bei der Eröffnung. Foto: Ötztal Tourismus / Markus Geisler

und lebenswerter. Was wir allerdings nicht wünschen, ist, dass dieser Raum fürs Après-Ski genutzt wird.“ Die Ruhezone ohne Konsumzwang ist durch eine Hecke optisch von der Hauptstraße getrennt und für die ganzjährige Nutzung ausgelegt.

Kochkunst, die überzeugt

Glenthof Imst: Ein Ort zum Schlemmen und Verweilen

(mg) Zurücklehnen, entspannen und genießen heißt es im Glenthof in Imst. Pächter Patrick verwöhnt in gemütlichem Ambiente mit einer exquisiten Auswahl an Schmankerln. Ein besonderes Highlight sind dabei die wechselnden Tages- und Fischgerichte nach Saison, zubereitet mit Zutaten aus der Region.



Pächter Patrick arbeitet in der Küche überwiegend mit regionalen Produkten, denen er besondere kulinarische Highlights zaubert. RS-Foto

Sowohl heimische Kost als auch internationale Spezialitäten und kleine Snacks werden im Glenthof serviert. Eine kreative Kinderkarte und eine feine Dessertkarte runden das kulinarische Angebot ab. „Von der hohen Qualität der regionalen Produkte zeigen sich die Gäste sichtlich beein-

druckt“, betont Chefin Steffi. Viele Feinschmecker finden sich im Glenthof ein, um im gemütlichen Restaurant oder auf der Sonnenterrasse zu verweilen. Das Lokal ist auch ein beliebter Ort für Familien und Firmenfeiern. Weitere Informationen unter www.restaurant-glenthof.at

Da, wo wir dich brauchen!
Jetzt bewerben unter:
gemnovajobs.tirol

FREIZEITPÄDAGOG*IN (m/w/d)

in den Bezirken Imst & Landeck
Start: ab dem Schuljahr 2022/2023

GEMNOVA

DEINE GEMEINDE.
DEIN JOB BEI UNS.

GLENTHOF
CAFÉ - RESTAURANT

GRIASS ENK IM RESTAURANT GLENTHOF!

Hier findet ihr einen gemütlichen Ort, um eure Akkus wieder aufzuladen, um Freunde zu treffen und euch eine wohltuende Pause vom Alltag zu gönnen. Das moderne Lokal lädt zum Schlemmen und Verweilen ein – sei es im gemütlichen Restaurant oder auf der Sonnenterrasse.

Öffnungszeiten:
9 bis 23 Uhr
Montag Ruhetag
Warme Küche:
11 bis 21 Uhr

Wir suchen zur Verstärkung unseres Teams
KÜCHENHILFE
10 Std./Woche
Gute Bezahlung, über Kollektiv!
Tel. 0680 233 68 50
info@restaurant-glenthof.at